

Septiembre 23, 2016 Bioquímicos de toda la provincia abordarán, entre el 22 y 23 de septiembre, temas de interés como protocolos de trabajo, situación de la Red de Laboratorios, trabajos científicos y novedades de la temática en el desarrollo de las VIII Jornadas Bioquímicas Provinciales, que fueron inauguradas por el ministro de Salud y Desarrollo Social, Ricardo Corradi Diez. La actividad se desarrolla en el Centro de Convenciones Arrayanes de Villa La Angostura.

En este sentido, Corradi Diez dijo sentirse emocionado por 'esta oportunidad que el gobernador Omar Gutiérrez me ha dado de poder estar al frente del ministerio de Salud y Desarrollo Social de la provincia', y agradeció a todos los trabajadores 'por el tiempo y la dedicación, por los años y el esfuerzo que han hecho por mantener el sistema de salud de la provincia'.

Septiembre 23, 2016

Bioquímicos de toda la provincia abordarán, entre el 22 y 23 de septiembre, temas de interés como protocolos de trabajo, situación de la Red de Laboratorios, trabajos científicos y novedades de la temática en el desarrollo de las VIII Jornadas Bioquímicas Provinciales, que fueron inauguradas por el ministro de Salud y Desarrollo Social, Ricardo Corradi Diez. La actividad se desarrolla en el Centro de Convenciones Arrayanes de Villa La Angostura.

En este sentido, Corradi Diez dijo sentirse emocionado por 'esta oportunidad que el gobernador Omar Gutiérrez me ha dado de poder estar al frente del ministerio de Salud y Desarrollo Social de la provincia', y agradeció a todos los trabajadores 'por el tiempo y la dedicación, por los años y el esfuerzo que han hecho por mantener el sistema de salud de la provincia'.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)